
東海大学通信工学同窓会（ＴＡＳＣ）代議員各位  

 

                     ２０２２年 ６月２５日  

 

  ２０２２年度、東海大学通信工学同窓会（ＴＡＳＣ）代議員会  

      電子メール等による代議員会各議案可決の件  

 

                     通信工学同窓会事務局長  

 

  当会の活動に対し、ご支援を頂き、ありがとうございます。  

 

  さて、ご連絡させていただきましたとおり本年度（２０２２年度）の  

 代議員会を電子メールを中心とした、ご承認を頂く形式としました。  

 

  その結果、「否認無し」により各議案は承認（可決）となりました。  

 

  本来、代議員会を開催して実施すべきところですが一昨年度と昨年度  

 と同様に新型コロナウイルス感染症拡大に伴う電子メールを中心とした  

 形式での開催と致しました。ご理解ご協力に感謝いたします。  

 

  ２０２０年初頭から新型コロナウイルス感染症拡大から一進一退を繰り  

 返しつつも、終息には至っておらず、ようやく回復傾向にはありますので  

 当会の活動もオンライン会議などで徐々に再開を始めております。  

 

  一方で、生活様式の変化による一転して赤字決算となる企業もあって、  

 更にウクライナ情勢による物価上昇も始まっており、製造主体とする企業  

 などは、先の見えないコスト増になり、景気も心配されてきております。  

 

  その中ですが活動計画については理事会でも色々な意見もでております  

 が、理事会メンバーもマンネリ化しており、新たな活動計画が立てにくい  

 状況もありますので、自薦他薦でも結構ですので理事などの当会活動への  

 支援を、この場を借りて、あらためて広く募集したいと思います。  

 

  その状況下ではありますが、当会としては、活動の機会を伺いながら、  

 進めていきたいと考えております。  

  また、活動再開に際しましては、皆様から頂いた会費を有効活用できる  



 ことも含め検討していきたいと思っております。  

    

  代議員、また御家族の皆様にとって、今以上に有意義な生活が過ごせる  

 ように心からお祈り申し上げます。  

 

              

以上 


